

Cancillería destaca impulso al reinicio del ferrocarril Tacna–Arica y acciones de integración fronteriza

3 de diciembre de 2025

Nota de Prensa 294-25

La Cancillería resaltó hoy que el reinicio del servicio del ferrocarril Tacna–Arica y la modernización del Complejo Fronterizo Santa Rosa constituyen pasos esenciales para mejorar la conectividad, agilizar el tránsito de personas y promover mayores oportunidades económicas para la ciudadanía tacneña. Esta fue la principal conclusión de la visita de trabajo que realizó el secretario general del Ministerio de Relaciones Exteriores, embajador Eric Anderson, a la región Tacna, en el marco de la política de descentralización de los servicios del Estado establecida por el Gobierno.

Durante la jornada, el embajador Anderson participó en la ceremonia de izamiento del Pabellón Nacional en el Paseo Cívico de Tacna, acto patriótico liderado por el presidente de la república, José Jerí Oré, y realizado en el contexto de la Feria Multisectorial de Servicios e Información, organizada por la Presidencia del Consejo de Ministros.

Posteriormente, el secretario general sostuvo una reunión con representantes del Gobierno Regional de Tacna, con quienes analizó los avances en la puesta en valor de la Estación Ferroviaria y el impulso regional al reinicio del servicio de transporte internacional del ferrocarril Tacna–Arica. Este proyecto permitirá ampliar el flujo turístico, dinamizar el comercio y facilitar la movilidad transfronteriza, contribuyendo directamente al bienestar de las familias de la región.

En el mismo encuentro se abordó la necesidad de fortalecer la coordinación multisectorial para la modernización y ampliación del Complejo Fronterizo Santa Rosa, infraestructura clave para agilizar los trámites migratorios, mejorar la seguridad fronteriza y optimizar la atención a los usuarios. Por la tarde, el embajador Anderson participó en una sesión plenaria en la sede del Gobierno Regional de Tacna, encabezada por la ministra de Economía y Finanzas, Denisse Miralles.

La agenda incluyó también una visita al Centro de Acogida Residencial (CAR) Angélica Recharte, donde el secretario general conoció la labor que desarrolla la congregación que acoge a madres adolescentes en situación de vulnerabilidad. La información proporcionada por el CAR permitirá identificar oportunidades de cooperación orientadas a mejorar instalaciones, fortalecer capacidades y asegurar condiciones seguras para la reinserción social de las jóvenes.